

Rafael Nadal ratifica baja para resto de temporada 2021



La Habana, 11 sep (RHC) El mítico tenista español Rafael Nadal confirmó hoy que se perderá el resto de la temporada 2021 para recuperarse de una lesión en el pie izquierdo.

En la red social Twitter, el zurdo de oro del tenis mundial, explicó que comenzó un tratamiento en el pie que le tendrá varios días en reposo y unas semanas fuera de la pista, lo que le obliga a retirarse momentáneamente del circuito.

El ídolo de Manacor señaló que llevaba muchos meses sufriendo dolores en el pie y que por tal motivo determinó ir a Barcelona con los médicos de su equipo de trabajo para recibir un tratamiento.

Nadal sufrió en 2004 una fractura por estrés en el escafoides de su pie izquierdo y las molestias volvieron un año después cuando le diagnosticaron una enfermedad congénita, provocada por la deformación del escafoides.

Luego del encuentro con los especialistas, el Mallorquín ahora afrontará un proceso de recuperación en aras de volver lo más rápido al circuito profesional del tenis.

No obstante, adelantó que la rehabilitación será poco a poco, sin riesgos, lo que augura que incluso podría no arrancar de inicio la temporada 2022.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/269895-rafael-nadal-ratifica-baja-para-resto-de-temporada-2021>



Radio Habana Cuba